

Einladung zur Parteiversammlung

Donnerstag 1. November 2018, 19:30 Uhr, Remise, Restaurant Landhus

Traktanden

Informationen und Diskussion zu den eidgenössischen und kantonalen Volksabstimmungen vom 25. November 2018

Eidgenössische Abstimmungen

1. Volksinitiative vom 23. März 2016 «Für die Würde der landwirtschaftlichen Nutztiere (Hornkuh-Initiative)»
2. Volksinitiative vom 12. August 2016 «Schweizer Recht statt fremde Richter (Selbstbestimmungsinitiative)»
3. Änderung vom 16. März 2018 des Bundesgesetzes über den Allgemeinen Teil des Sozialversicherungsrechts (ATSG), gesetzliche Grundlage für die Überwachung von Versicherten

Kantonale Abstimmungen

4. Änderung des Steuergesetzes vom 28. Juni 2018, Gegenvorschlag des Landrats zur zurückgezogenen formulierten Gesetzesinitiative «Für eine faire steuerliche Behandlung der Wohnkosten» («Wohnkosten-Initiative») vom 26. Oktober 2017
5. **Formulierte Gesetzesinitiative «Ja zur Prämienverbilligung» («Prämien-Initiative»)** vom 22. Juni 2017 → **das ist UNSERE SP Initiative (vgl. Rückseite)**
6. Teilrevision des Gerichtsorganisations- und Prozessrechts, Verfassungsänderung betreffend Wahlen Zivilkreisgerichte

Agenda

Mi, 17. Oktober 2018	Einwohnerrat
Mi, 07. November 2018	Einwohnerrat (Budgetanträge)
Di/ Mi, 4./5. Dezember 2018	Einwohnerrat (Budget)
Do, 13. Dezember 2018	SP Allschwil Parteiversammlung

Ein heisser Herbst steht uns bevor!



Jetzt da die Tage wieder kühler sind und die doch eher laue Abstimmungslaune des 23. Septembers vorbei ist, wird es bis am 25. November wenigstens politisch wieder richtig heiss!

An unserer Parteiversammlung werden wir Besuch erhalten vom Komitee welches die SP Initiative JA zur Prämienverbilligung im Kanton lanciert hat. Weil das Anliegen für die Bevölkerung äusserst dringend ist, hat die SP Baselland die Initiative innert nur einer Woche auf der Strasse 5400 Unterschriften

gesammelt. Das soll sich nun auch in einem Abstimmungssieg spiegeln. Wie wir das schaffen können, werden wir aus berufenem Munde hören. Wir freuen uns auf **Gastreferentin Landrätin Lucia Mikeler.**

Die Prämienbelastung ist schweizweit hoch, auch mit Prämienverbilligung. Das Baselbiet gehört in diesem Bereich aber zu den traurigen Spitzenreitern, nur in drei Kantonen ist die Prämienbelastung im Durchschnitt höher. Mitschuld daran ist vor allem auch, dass der Kanton Baselland in den letzten sieben Jahren rund 30 Millionen Franken bei der Prämienverbilligung gekürzt hat. Das belastet tiefe Einkommen und den Mittelstand, besonders Familien.

Darum wollen wir diese Abstimmung gewinnen. Mit deiner Hilfe ist dies möglich. Wie? Auch du kennst Menschen, die unter den hohen Krankenkassenbeiträgen leiden. Mobilisiere sie mit einer konkreten Aufforderung an die Urne zu gehen und «Ja zur Prämienverbilligung» einzulegen.

Die anderen für uns sehr dringlichen nationalen Vorlagen, die sogenannte Selbstbestimmungsinitiative und der Beschluss des Bundesparlaments über die gesetzliche Grundlage für eine Überwachung von Versicherten sind sicher eine Diskussion in unserer Versammlung wert. Alleine mit den drei wichtigen Traktanden ist der Abend gut gefüllt.

Und da sind ja noch die beiden weiteren kantonalen Abstimmungen über den Gegenvorschlag zur Wohnkosteninitiative und eine Revision des Prozessrechts betreffend der Wahlen Zivilkreisgerichte. Die eher ungewöhnliche aber sympathische Hornkuhinitiative auf Bundesebene werden wir natürlich auch wertschätzend diskutieren.

Zu allen Vorlagen werden wir die Parolen fassen. Der Vorstand wird wie stets die Vorlagen kurz vorstellen und die Diskussion moderieren. Es steht uns also ein spannender politischer Herbstabend bevor zu dem wir euch herzlich einladen.

Andreas Bammatter und Christoph Morat

<http://www.praemien-initiative.ch/>